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FÉDÉRATION FRANÇAISE DE BASKET- BALL 
DRÔME-ARDÈCHE DE BASKET- BALL 

NOVALPARC- 2 place Edmond Regnauld 
26000 VALENCE 
 04 75 78 13 75  

Email : secretariat@dromeardechebasketball.org   
 Site : http://club.quomodo.com/comite-basket-26-07 

 
 
 
 

 COMITÉ DIRECTEUR DU 9 SEPTEMBRE 2020 
 
 
 

MEMBRES PRESENTS : 

Président BOUSELOUGUIA Radouane 

Membres élus présents Mmes BROLIRON – CHANAS – FILAMBEAU – GRIMAUD – 
ROZERON – VAN ROY 
Mrs ARHANCET – ARNAUD – BROLIRON – FOUREL – 
GERBANDIER – MURILLON – PETITJEAN - RIBET 

Elus Excusés  Mmes BAUDIN – CHENU – GUERIN – SIBUT 
Mrs QUERANY  

Invités BONNAURE Pierre – SERVANT Didier 

Invités Mme Mélanie BLANC – Mr DUC-GAYFFIER Damien 

Invités excusés Mme Charlotte CIVET 
Mrs Olivier BRUNNER - Claude FILAMBEAU  - Hadj YAHIA BENATTIA 

 

Début de la séance à 19 heures  
 
 
Informations diverses 

 
Le Président évoque de nouveau la difficulté des clubs à l’engagement des équipes due à la 
situation covid19 où beaucoup de parents ne souhaitent pas reprendre de licence pour le 
moment.  
Le Président espère sans trop d’espoir que le gouvernement, par le biais du Ministère des 
Sports, puisse répondre à cette attente …  
Jocelyne GRIMAUD rappelle que la commission des compétitions a fait le maximum pour 
retarder les inscriptions et en a accepté ce jour des nouvelles liées aux forums des 
associations. Mais le comité doit maintenant finaliser la préparation de ses championnats. 
 
Il informe les membres qu’en plus de Montélier qui a eu un cas de covid19, il y a quelques 
semaines, le club de Tain-Tournon se retrouve également impacté par deux cas. Le comité 
adresse son soutien à ses deux clubs et souhaite un prompt rétablissement à ses licenciés. La 
situation est préoccupante et la gestion qui en découle ne sera pas simple mais il faut rester 
positif. Nous attendons incessamment sous peu le protocole de la FFBB concernant le report 
éventuel des matchs pour cas de covid19 qui va être déterminant à la bonne tenue de nos 
championnats. 
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Préparation de l’assemblée générale élective : 
 
Elle aura lieu à Chatuzange le Goubet le 12 septembre à partir de 14 heures dans le respect 
des consignes sanitaires. 

Le président rappelle que les licenciés hors association qui se présentent à l’élection de 
membre du comité directeur ne peuvent pas voter. 
 
Les membres élus du comité devront être présents à 12 heures pour pouvoir accueillir les clubs 
dès 13 heures. 
 
Plusieurs membres élus se proposent pour assurer le pointage des clubs, l’intendance pendant 
l’assemblée générale, … 
 
Le Président évoque la réunion avec les membres de la commission électorale et tient à les 
remercier pour l’excellent travail effectué dans le respect des statuts et règlement intérieur du 
comité ainsi que l’appel à candidatures. La commission très soucieuse et très sérieuse dans 
son rôle a procédé avec justesse aux vérifications d’usage afin de ne pas laisser place au doute 
ou aux éventuels recours. 
 
Le Président fait part de l’organisation à suivre aux membres du comité ainsi qu’à l’ensemble 
des invités pour l’assemblée générale. Chaque membre actuel ou prétendant a été invité à 
participer au comité directeur pour faire connaissance et s’imprégner des travaux réalisés par 
ce dernier. 
Ces derniers seront tous identifiables par le biais d’un tour de cou avec une carte 
personnalisée. 
 
 
 
Élections Délégués FFBB 

 
L’assemblée générale élective de la Fédération Française de Basket-Ball aura lieu le  
19 décembre 2020 à Paris. 
Le comité doit être représenté par deux délégués. Trois candidats sont en lice : 

- Radouane BOUSELOUGUIA 
- Suzanne BROLIRON  
- Jocelyne GRIMAUD 

 
Les 14 votants ont choisi : 

- Délégués : Radouane BOUSELOUGUIA et Jocelyne GRIMAUD 
- Suppléante : Suzanne BROLIRON 

 
Le comité proposera dans cet ordre le choix effectué par le comité directeur.  
Les représentants de club devront confirmer ou pas ce choix. 
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Règlements sportifs 2020-2021 

 
Après la parution des règlements fédéraux, la commission Règlements du comité a mis à jour 
les règlements sportifs qui ont été envoyés à tous les membres élus. 
Le président demande si certains ont des remarques sur les changements apportés. 
Suzanne BROLIRON demande quelques ajustements. 
Jocelyne Grimaud souhaite la suppression d’un paragraphe qui pose problème à certains clubs. 
 
Les règlements sportifs sont adoptés à l’unanimité et seront diffusés prochainement. 
 
 
Règlements particuliers 2020-2021 

 
Les règlements particuliers sont en cours d’élaboration. Ceux de la première phase sont 
pratiquement terminés. Il semble difficile de concevoir ceux de la deuxième phase sans 
connaître les montées et les descentes éventuelles concernant la Ligue AURA 
 
Le président propose aux membres de donner quitus à la commission pour les finaliser dès que 
possible. Il en sera de même pour les règlements des coupes Drôme Ardèche.  
Aucune opposition à cette proposition. 
 
 
 
Bilan mandature 2016-2020 

 
Radouane BOUSELOUGUIA fait un rapide rappel du bilan de la mandature 2016-2020 et 
rappelle que l’objectif premier reste la pérennisation du nombre de licenciés. 
 
 
 
Projet mandature 2020-2024 

 
Radouane BOUSELOUGUIA relit le projet de la future mandature à l’ensemble des élus et plus 
précisément à l’ensemble des candidats présents. 
 
 
 
Questions diverses 

 
- Didier SERVANT annonce aux membres élus qu’il quitte ses fonctions de CTF après 

treize années de bons et loyaux services. Il leur assure qu’il s’agit d’une opportunité 
professionnelle qu’il ne peut pas refuser et qu’il restera en contact avec le CD 26-07. Il 
termine en ayant une pensée émue pour Pierre COLDEPIN qui l’avait invité à rejoindre le 
comité. 
 

- Yannick GERBANDIER informe le comité directeur qu’il retire sa candidature à l’élection 
de membre du comité directeur pour raisons familiales mais qu’il reste à la disposition du 
comité pour l’aider dans ses différentes missions. 
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- Christelle CHANAS et Frédéric PETITJEAN expliquent les raisons de leur non-
candidature et expriment leur satisfaction d’avoir travaillé au sein du comité. Ces derniers 
restent à disposition du comité si besoin. 
 

- Radouane BOUSELOUGUIA les remercie très chaleureusement pour leur 
investissement au sein du comité et espère les revoir ponctuellement sur différentes 
actions du comité.  

 
  

Fin de la réunion à 21 heures  
 

1ère Vice-Présidente      Le Président 
Jocelyne GRIMAUD     Radouane BOUSELOUGUIA 

 
 
       


